



Llegan nuevas cuatrimotos para reservas Niblinto y Ñuble

Seis cuatrimotos para el control de Áreas Silvestres Protegidas de Ñuble, recibió la Conaf de manos del Gobierno Regional.

El equipamiento está destinado específicamente a la Reserva Nacional Ñuble y a la Reserva Nacional Los Huemules de Niblinto.

La inversión que alcanzó los \$63.920.000, se suma al puesto de comando móvil y a las camionetas entregadas durante el año pasado para mejorar la capacidad de control, ofrecer una respuesta rápida ante emergencias o eventos que afecten la flora y fauna y a los visitantes de la zona.

“Una necesidad muy sentida era contar con movilización que permitiera resguardar todo este territorio, por eso como Gobierno Regional estamos entregando seis cuatrimotos a Conaf cuatro por cuatro para que se puedan desplegar por distintos puntos de estos dos parques, esto refuerza el turismo, el patrimonio natural, el cuidado de la naturaleza, por lo tanto, también es un empuje y una ayuda al rubro turístico en nuestra región”, afirmó el gobernador regional Oscar Crisóstomo.

El Director de Conaf Ñuble, Juan Salvador Ramírez, sostuvo que este es “un hito muy importante porque no tan solo estamos preocupados de las emergencias, sino también de las dos áreas de protección que tenemos en la región, particularmente la Reserva Los Huemules de Niblinto, ubicada en la comuna de Coihueco, y la Reserva Nacional de Ñuble, ubicada en Pinto. Entre las dos reservas son casi 80.000 hectáreas de conservación y preservación de diferentes ecosistemas que tenemos boscosos, como también flora y fauna endémica en la región. Con estas motos nuevas se les viene a entregar dignidad a los guardaparques, los vehículos les facilitarán su capacidad de gestión, recorrer la Reserva, también prestar seguridad a los diferentes visitantes, y realizar actividades de conservación”.